
AGENCIA IRA INSTALADA DE NOCHE. Durante la noche del miércoles. el Lic. José 
Manuel Chávez. Secretario Municipal. instaló una agencia del IRA en su casa. sobre la 
Diagonal Monte Verde de la colonia Loma Linda. Según opinan vecinos de dicha colonia. 
trató de burlar a los fiscales que investigan su participación en la corrupción del IRA. La 
fotografía de la izquierda fue tomada el miércoles 8 de julio por la mañana y el viernes JO 
que se tomó la foto de la derecha. la casa del democristiano lucia un rótulo de agencia IRA. 

Dice Cámara de Comercio: 

27 Aíios Retrocede Nivel 
de Ingreso por Habitante 

El nivel de ingreso por 
cada salvadoreño ha re
trocedido Tl años, por lo 
que el nivel de vida, de 
pobreza imperante en el 
país está acercándose a 
los más bajos del mundo, 
junto a los de paises 
como Arganistán. Haití, 

La Salud Hay 

Uganda, Zaire y Etiopía, 
entre otros, declaró don 
Víctor Steiner, presiden
te de la Cámara de Co
mercio e Industria. 

Durante un programa 
de televisión y en compa
ñia de los otros miem
bros de la directiva gre-

Resurge en el País la 
Enfermedad de las '4 D' 

Debido a la pobreza en 
que se encuentra la ma
yoría de salvadoreños 
por la crisis económica 
que el régimen demo
cristiano ha sido Incapaz 
de resolver, ha resurgido 
la pelagra o también lla
mada enfermedad de las 
"4D". 

El médico-siquiatra. 
Dr. Mario Rauda explica 
que se llama asl a la pe
lagra debido a que el sln
drome presenta tres sin
tomas: diarrea, dermati
tis, delirio y, al final, de-

-Favor pase a la páglna41 . 
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Dr. Mario Rauda. 

mial, el Sr. Steiner recal
có también que más de 
una sexta parte de la po
blación salvadoreña se 
encuentra desempleada 
y de la fracción que labo
ra. sólo 400,000 o menos 
desempeñan un trabajo 
formal y permanente. 

El dirigente empresa
rial sostuvo que la erra
da política económica 
del régimen democrls-

Ing. José Adolfo Ru
bio. presidente de 
UNITEX. 

APES Rehúsa Enviar Ternas 
Para Elegir Periodista BT' 

Su decisión de no participar en la elección del "Periodista del · Año 
1987" que realiza la Asamblea Legislativa. en ocasión de celebrarse "el 
Di a del Periodista" el 31 de julio. expresa la Asociación de Periodistas de 
El Salvador 1 APES >. 

La organización gremial. fundada hace 51 años. declara por medio de 
un comunicado emitido el lunes por su nueva Junta Directiva que. como 
entidad representativa del gremio periodístico y en obediencia al mandato 
de su Asamblea General. elegirá a los periodistas mas destacados durante 
el año. "de acuerdo a sus propios mecanismos". ' 

tlano y la destrucción te
rrorista son las principa
les causas de la crisis en 
que ha caído el país. 

"Este gobierno, siendo 
el que más recursos ha 
recibido, es a la ve.z el 
que ha llevado al país a 
la mas acentuada pobre
za". subrayó el presiden
te de la Influyente gre-

-Favor pase a la página 61 . 

Seminario de 
Nutrición 
Vegetariana 

Seminario de Nutri
ción Vegetariana Impar
tirán en 6 horas en el 
Centro de Yoga SHODA
NAM, los días 20, 22 y 24 
de julio. En él se darán a 
conocer diversos tipos de 
alimentación ovaláctea. 
naturista y macrobiótica 
que las personas pueden 

-Fav.or pase a la página 38. 

A Toda Carrera Instala 
Funcionario Agencia IRA 

Después de las denun
cias sobre el dudoso ma
nejo de mUes de latas de 
leche y de otros produc
tos de consumo popular 
distribuidos por el IRA 
se ha producido, entre 
otras. para ocultar evi
dencias. no menos de 
tres acciones oficiales 
notables: una, la venta 
de pánico en las calles de 
San Salvador, a fines de 
la semana pasada, para 
demostrar que no hay 

acaparamiento: dos, la 
Instalación de la noche a 
la mañana de una agen
cia IRA, donde antes no 
exlstia sino la casa par
ticular de un funcionario 
municipal, y tres, la apli
cación de medidas de 
presión contra sindica
listas del IRA. 

Una de las que vecinos 
del funcionario y público 
en general considera la 

-Favor pase a la página 15. 

Cafetalera Seguirá Lucha 
por un Estado de Derecho 

La Asociación careta
lera de El Salvador con
tinuará trabajando para 
restablecer un Estado de 
Derecho y de libre em
presa, para lo cual es Im
prescindible que se logre 
la declaratoria de In
constitucionalidad del 
INCAFE, afirma la Jun-

ta de Gobierno de dicha 
gremial. 

Aclara al mismo tiem
po que es falso !!Ue la de
manda de lnconstltuclo
nalldad del INCAFE ha 
quedado sin erecto por el 
fallecimiento del Dr. 

-Favor pase a la página 81 . 

Empresas Podrían Cerrar 
por la Falta de Algodón 

Tres empresas textlle
ras podrían suspender 
sus labores por la falta 
de algodón de tipo "C-1 
Ana" . debido a que el MI
nisterio de Economía no 
autoriza su importación, 
mientras la Cooperativa 
Algodonera es Incapaz 
de cubrir el volumen de 
este producto que las 

empresas utlllzan. 
Dice lo anterior el Ing. 

José Adolfo Rublo, presi
dente de la Unión de In
dustrias Textlles <UNI
TEX >. añadiendo que las 
empresas textlleras 
afrontan el problema de 
falta de financiamiento 

-Favor pasea la página 17. 

Mucho Interés Despierta 
Feria Artesanal Santa Ana 

Mucho Interés hay en
tre los comerciantes, In
dustriales y artesanos 
del país, por participar 
en la Feria Industrial 
que se llevará a cabo en 
Santa Ana del 18 al 26 de 
este mes. en ocasión de 
las Fiestas Titulares de 
aquella localidad. 

Una gran mayoría de 
comerciantes e indus-

triales de San Salvador 
han reservado ya espa
cios en la Feria Indus
trial Santaneca, que les 
ofrece una buena oportu
nidad para resarcirse de 
las pérdidas que les dejó 
la no celebración de la 
Feria del Vestuario "a 
causa de la Informalidad 

-Favofpase a la página 81 . 

Algunos miembros de dicha asamblea. celebrada el sábado 11. mani
festaron a titulo personal su desacuerdo con el sistema de presentación de 
ternas a los diputados a l Congreso salvadoreño. quienes escogen entre 
ellas a los periodistas que los políticos consideran merecedores de los 
galardones. Dicho procedimiento está señalado en un Decreto vigente 
desde 1975. 

Nuestros Informantes indican que el sistema se presta a la polltlzaclón 
del proceso. sobre todo en momentos en que una fracción política dominan
te actúa en la Asamblea Legislativa como " una .sola voluntad partidista" y 

DIRECTIVA DE LEONES. La nueva junta directiva del Club de 
Leones de Santa Tecla tomó posesión el pasado fin de semana, para el 
periodo 1987-1988. Está presidida por el Sr. Alfredo Torres Zelada 
rsegundo I zq .. sentado). En el mismo acto fue juramentada la directi-
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